
                             

 

報告日：１８年３月３日（金）   報告者/労組名：いよてつ髙島屋労働組合 氏名：松本 悌一  

 
 

   愛媛県まちづくり実行委員会 活動報告 

     １８年 ３月 ２日（木）                    愛媛県県民文化会館サブホール 

           まちづくり実行委員会メンバー（７名） 

          西岡 真吾（三越松山支部：オブ）、いよてつ髙島屋労働組合執行役員８名  計１６名                    

                                                                                                                

      第５回「坂の上の雲」まちづくり勉強会 

１．第一部「まちづくりの可能性を探る」  建築家 安藤 忠雄氏 

２．第二部 トークセッション「坂の上の雲の世界（展示ストーリー）」 

                    建築家 安藤 忠雄氏 

『坂の上の雲』記念館展示専門委員会座長 松原 正毅氏 

松山市長 中村 時広氏 

開催場所 

内容 

参加者 

開催日 

       

 

『まちづくりフォトアルバム』 

       

                      ６年前から動き出した「坂の上の雲」まちづくり・・・。平成１９年秋には完成予定の「坂の上

の雲」記念館、そして大河ドラマとして放映が決定している「坂の上の雲」。この地域のコミュニティを活かした“まちづく

り”を今後も積極的に取り組んでゆきたいと考えております。「坂の上の雲」記念館完成が、新しい展開の“きっかけ”にな

ればと思っております。                                                                                                         

    次回開催日  ５月 １７日（水）    次回開催内容 「スポーツで楽しいまちづくり」講演会 開催 

まとめ・感想 

 

１８：３０から２時間程の講演でありましたが、あ

っという間に時間も過ぎ、非常に納得のいく内容で

ありました。約１，０００人の参加者も非常に満足し

ていたのでは・・・。愛媛県人の“文化”に対する強い

思いを感じた一日でありました。 

 受付では、安藤忠雄氏のサイン会も開催されてお

りました。関西人ならではの絶妙なトークに、参加者

の笑いは絶えませんでした（笑）。ユーモラスな安藤

氏が設計された「坂の上の雲」記念館の完成が本当

に楽しみです！ 


